

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.15 2024.6.14 文責 上谷基博

暑くなりました。

6月も半ばに差し掛かり、いよいよ夏のような暑さになってきました。梅雨は一体どうなったのでしょうかね。体育ではプール授業もスタートしています。

これから夏を迎えるにあたって、今まで以上に「しっかり食べ、しっかり睡眠をとり、しっかりからだを動かす」ことが重要になります。昨日給食センターから5ヶ月分の給食残食率の報告がありました。全校で1.5%でした。4月の1.3%より少し増えてしましましたが、それでも良い感じです。実際2.3年生は4月より向上しているんですよ！1年生のみなさん、今後もしっかり食べてくださいね。それから、水分補給をしっかり行ってください。荷物が多いですが、多めに水分を準備して来てほしいです。昇降口外にあるウォーターサーバーも賑わっていますね。最近上靴のまま平気でタイル部分に出る生徒が増えました。そこで右の写真のようにすのこ板を並べウォーターサーバーまでの導線としましたので、マナーをわきませて、利用してください。タイル部分に上靴のまま出ることはNG!!



2年生の『笑顔と元気キャンペーン』絶賛展開中。

6月4日に発行したNO.12でお伝えしたように、先週から2年生ではキャンペーンが展開されています。自分達の課題をキャンペーンに取り組むことによって解決して行こうという前向きな取組です。第1週は「時間を守る(予鈴で準備、全員着席」右の写真は第1週目で5クラス中、最も優秀だったクラスに発行された表彰状です。たまたま教育実習生の授業を観に行かせもらった時、壁に掲示してあるのを見ました。第2週目は「給食準備タイム(55分で「いただきます！」ですが、担任の先生によるとこのクラスは月12:52、火12:51だったそうです。それを達成するために本当にいろんな工夫をしていると聞き、嬉しくなりました。さて、2週目はどのクラスが獲るのかな。



予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

部活動地域移行に関する生徒・保護者アンケートを実施します。

国の動きを受け、今年2月に奈良県知事が「令和8年度から休日における教員の指導による学校部活動の廃止」を発表しました。令和8年度って、1年生のみなさんが3年生になるタイミングですね。

これを受けた香芝市教育委員会も検討に入っています。その中で今回、小学校4年生から中学校1年生の児童生徒を持つ保護者と児童生徒を対象にアンケートを実施します。保護者のみなさんは本日ミマモルメでお知らせしました。生徒のみなさんは近いうちにクロムブックを通じて回答してもらいます。よろしくお願いします。



下校時に迷惑をかけてしまっています。

最近では12日(水)の一斉下校の日にも苦情の電話がかかってきました。学校から見たとき旭ヶ丘小学校下のベーグル屋さんから北に入っていた道の細くなるところです。この日も先生方で手分けしてポイントに立って指導していました。先生方の前では自粛しているものの、目が離れると広がり、その結果迷惑行為になっていることがあります。右の写真は校門を出て左に曲がり最初の交差点を左に曲がり下っていくところですが、ここもよく迷惑をかけてしまうポイントです。帰りと言うことで気持ちも開放的になり、ついおしゃべりしたり、結果、横に広がるんですね。気持ちは分かりますが、特に車を運転するドライバーの方からすれば危なくて仕がないです。下手すりや、当たってしまいかねません。人身事故になる訳です。最終下校時刻に校門で挨拶をしていても、校門を出て左右の歩道をよこに3人ぐらい広がって歩いていたりします。必ず人がひとり通れるスペースをあけるのがマナーです。時々地域住民の方が通れず、困っておられる姿を見ます。全員が気づかないはずはないよね。気づいた誰か一人でも「広がらんとこ！」とか「もっと端に寄ろ！」とか声をかけることができたらいいですね。

